

# Cartas al Presidente

*Ni público, ni privado ¿qué soy?*

*El pasado 22 de junio, nos manifestamos, a las puertas del Congreso de los Diputados para protestar por la indeterminación que sufrimos los trabajadores de las Mutuas de Accidentes de Trabajo.*

*Tras la concentración, entregamos en el Congreso de los Diputados, cerca de 6.000 cartas firmadas por trabajadores del sector dónde manifestamos nuestro malestar tras vernos afectados por el recorte salarial impuesto por el Gobierno a través del Decreto Ley 8/2010.*

*Varios cientos de trabajadores de Mutuas de Accidentes de Trabajo nos manifestamos para protestar por nuestra situación laboral. Nuestra inclusión en el Decreto Ley 8/2010 por el cual se nos rebaja el sueldo en un 5%, al igual que a los trabajadores de la administración pública, es la última muestra de la indefinición que sufrimos en el sector.*

*A pesar de que la naturaleza jurídica de las Mutuas es de carácter privado, el Gobierno nos considera como parte del sector público estatal. Es decir, nos pueden sancionar, despedir, trasladar o ver modificadas unilateralmente nuestras condiciones laborales, pero no podemos pactar nuestros salarios a través de la negociación colectiva. Del mismo modo, el Gobierno nos impone recortes salariales pero sin dotarnos de los derechos ni de las garantías de seguridad y estabilidad de los funcionarios públicos.*

*Para COMFIA-CCOO la situación es insostenible, y no cesará en sus reivindicaciones hasta que se defina nuestra situación laboral como trabajadores de las Mutuas.*

CCOO Asepeyo



**En Asepeyo alcanzamos una participación entorno a un 27% de la plantilla en la firma de cartas para enviar al Presidente del Gobierno, que representa aproximadamente un 16% del total de las cartas recogidas en todo el sector mutual.**

